
 

    

２０２３-２４年度 第６回理事会 議事録 

 

開催日時：２０２３年１０月５日（木）１１：００～ 

開催場所：淡粋 

出席者確認：山崎会長（〇）上野会員（〇）児島会員（〇）福原会員（〇）長田会員（〇） 

      山本会員（〇）平野会員（〇）宮武会員（〇）磯貝会員（〇）檜垣会員（×） 

      石井会員（×）大槻会員（×）小池会員（〇）篠田会員（〇）中西会員（×） 

水澤会員（×）星 会員（〇）野口会員（×）角谷幹事（〇） 

議事録作成人：磯貝副幹事 議事録署名人： 角谷幹事 

 

１．会長挨拶：山崎会長  

いよいよ１０月に入り秋らしい季節になってまいりました。寒暖差が激しい季節でございます

し、インフルエンザ等も流行しておりますので皆様お身体にはくれぐれもご自愛ください。ま

た、先般開催された上総いちはら国府祭りにご参加くださいましたメンバーの皆様に於かれ

ましてはお暑い中ありがとうございました。市原中央ロータリークラブ様との合同でのポリオ

募金活動において予想以上の成果を上げることができました。こちらも併せて御礼申し上げ

ます。 

２．議事  

① １１月プログラムについて 上野委員長より上程 

 １１月の例会プログラムの説明がされた。質疑無しにて可決。 

  ②２４－２５年度地区委員推薦について 角谷幹事より上程 

   １１月１７日までに資料記載の委員メンバーを選出して報告する必要がある旨の報 

告あり。来月の理事会において出向推薦メンバーを決定する旨の報告あり。 

  ③ 日経新聞ポリオ広告協力依頼について 角谷幹事より上程 



   内容の説明がされた。当クラブとしては広告費をかけるよりも直接募金した方が有益 

であると判断し、今回の依頼に対しては見送る事とする旨の報告あり。また、合同幹 

事会にて地区ポリオ募金の集計報告があり、地区内４クラブより１８万４千円の募金 

が集まったとの報告あり。 

④市原市児童生徒書初め席書大会協賛について 角谷幹事より上程 

 一口５千円の協賛以来であるが、例年通り３万円の協賛をする旨の報告。質疑無しに 

て可決。 

  ⑤Gスポーツ事業について 角谷幹事より報告 

   協賛金額に対する協議説明。次回例会に体育協会より担当者が来訪され協賛金のお願 

   い講和をされるとの事。その後に協賛金額を決定する旨の報告あり。 

⑥理事会資料について 角谷幹事より報告 

 理事会時に口頭にて説明するのではなく、可視化した資料を作成して事業内容や事業 

 日時詳細を説明するべきとの指摘を受け、カレンダー表示式にて今後提案する旨の報 

 告あり。一同、分かりやすくなったとの好評。さらに、会長がご招待を受けている他 

 団体事業の報告あり。 

⑦ ポリオ活動について 山崎会長より補足説明 

 市原中央ロータリークラブ会長＆幹事よりポリオ募金に対する御礼文章が届いてい 

 る旨の報告と御礼文の朗読あり。（募金額１５４，１６０円）⇔半分の金額にさらに 

 上乗せし５５０ドルにして募金した旨の報告あり。 

⑧Gスポーツ＆席書大会について 山崎会長より補足説明 

   山崎会長のもとへ体育協会から依頼あり。例会にご参会頂きご説明を受ける事となっ 

   た旨の報告。また、席書大会に対する協賛金についてもお願いがあり、理事会で検討 

   の上ご返答する旨の報告あり。 

  ⑨千葉交響楽団演奏会について 平野会員より報告 

   １２月２３日の千葉交響楽団の演奏会チケット６００枚（当クラブ４５０枚／市原中 

   央 RC１５０枚）※１枚￥３，０００を捌いて欲しいとの報告あり。理事役員を中心に 

   頑張って捌く旨の雰囲気にて終話。 

３．報告事項  

２０２３年１０月ロータリーレート １ドル＝１４９円 

①  幹事報告 角谷幹事 

国府祭り報告（ポリオ募金報告）、地区大会関連報告（地区大会パンフレット協賛広

告関連）、千葉交響楽団関連報告、希望の風奨学金関連報告、第４グループゴルフコ



ンペ関連の報告、千葉西ロータリークラブ例会場変更の案内、諏訪会員お父様の葬

儀に対する香典についての報告あり。 

②  会計報告 児島会計 

９月度の会計報告と会費未納に対する対応が報告された。 

③ クラブ管理＆ＳＡＡ 上野委員長 

委員会はその後開催していません。来年２月までの予定は決まっているので、追っ

て委員会を開催して各例会の準備をしたいと思っております。 

④ 会員増強＆公共イメージ 大槻委員長  

委員長＆副委員長共に欠席の為報告なし。 

⑤ 奉仕プロジェクト 檜垣委員長 

委員長＆副委員長共に欠席の為報告なし。 

⑥ 財団・米山 星副委員長 

ポリオ募金に対する御礼あり。１０月１６日に委員会開催し１０月１１月担当プロ

グラムに向けて準備する旨の報告。 

⑦ 会員研修 長田委員長 

本日の例会時に第４グループのロータリー情報研修会のご案内をします。 

⑧ 長期計画 福原委員長 

１０月３日に委員会を予定したが中止となった。今後委員会開催に向けて準備する

旨の報告。 

⑨ 60周年実行 平野副委員長  

山崎会長の指揮のもとに一歩一歩前進しております。このペースで準備を進めて参

ります。 

⑩ その他 

福原会員より、会費未納者に対して会費納入の再通知をする旨の打診あり。 

 

次回理事会  

開催日時：１１月９日（木）１１：００～  

開催場所：淡粋  


